



Febrero 27, 2015

Los beneficiados son vecinos de los barrios Gregorio Álvarez, Gran Neuquén Sur y Norte, Maronese, Canal Cinco, Huiliches, Gastronómicos, Cooperativa 14 de Septiembre e Hi.Be.Pa de la ciudad de Neuquén. El gobernador anunció que se está haciendo el mismo trabajo con escrituras rurales.

El gobernador Jorge Sapag presidió ayer a la mañana en el espacio Duam el acto de entrega de escrituras a vecinos del oeste de la ciudad de Neuquén. De la actividad también participaron los ministros de Economía y Obras Públicas, Omar Gutiérrez, y de Gobierno, Educación y Justicia, Zulma Reina; y el presidente del Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo (IPVU), Rodolfo Kaiser.

Recibieron sus excrituras 100 vecinos de los barrios Gregorio Álvarez, Gran Neuquén Sur y Norte, Maronnese, Canal Cinco, Huiliches, Gastronómicos, Cooperativa 14 de Septiembre e Hi.Be.Pa de la ciudad de Neuquén.

Sapag les agradeció a los vecinos la paciencia por la espera y explicó que “en alguna época se entregaban las viviendas simplemente con un boleto y no se hacía la mensura”.

Remarcó que “llegar a hacer, como estamos haciendo, la entrega de 10 mil escrituras con su mensura y todos los papeles en orden para inscribirlos en el Registro de Propiedad, es un esfuerzo enorme”. “Agradezco al Instituto de la Vivienda y a toda la gente que trabajó en el tema”, señaló.

Anunció que se está realizando el mismo trabajo con escrituras rurales, y comunicó que en Buta Ranquil se darán 100 escrituras y se están preparando otras 300. También indicó que en las comunidades mapuche se escriturarán hasta 450 mil hectáreas.

“Esto es bueno porque hace a la seguridad jurídica, a la estabilidad de los derechos, a la posibilidad de contar con las escrituras para trámites bancarios, o simplemente para transferirlo

a un familiar”, sostuvo el mandatario.

A su turno, el ministro de Economía, Omar Gutiérrez, expresó que “la escritura garantiza el sueño cumplido, que durante muchos años ustedes -por los vecinos- a la par de los funcionarios de distintos gobiernos trabajaron para hacerlo realidad”. Y destacó que “es un día de alegría, porque ustedes lograron las escrituras que les permitirán la seguridad del ámbito familiar, poder seguir proyectándose, y tramitar créditos para ampliar o refaccionar la vivienda”.

Por su parte, el presidente del IPVU, Rodolfo Kaiser, manifestó que esta actividad es el resultado de una instrucción del gobernador al comenzar su primera gestión de gobierno de trabajar en todos los expedientes de las viviendas que se construyeron durante las administraciones anteriores.

De la actividad también participaron diputados provinciales; el titular de la Unidad Provincial Ejecutora de Financiamiento Externo (Upefe), Ricardo D'Angelo; el subsecretario de Obras Públicas, Ricardo Esteves; y demás autoridades.

Neuquén Informa